

Rathaus ist wieder geöffnet – Terminvergaben teilweise weiterhin erforderlich

11.06.2021 09:55



Um den Bürgerinnen und Bürgern bei zentralen Dienstleistungen wieder den gewohnten Service bieten zu können, öffnet das Rathaus Henstedt-Ulzburg ab Montag, den 14. Juni 2021 wieder für die Öffentlichkeit. Ohne Terminabstimmung stehen dann wieder folgende Abteilungen zu den gewohnten Öffnungszeiten – montags bis freitags 8 bis 12 Uhr sowie donnerstags 14 bis 18 Uhr – zur Verfügung: das Ordnungsamt, das Meldeamt, das Standesamt und das Sozialamt.

Für alle weiteren Anliegen müssen Bürgerinnen und Bürger weiterhin einen Termin mit der jeweiligen Ansprechperson in der Gemeindeverwaltung vereinbaren. Die Zentrale der Gemeindeverwaltung erreichen Sie unter 04193/963-0.

„Nach siebenmonatiger Schließzeit, in der ein Besuch im Rathaus aufgrund hoher Inzidenzzahlen nur nach vorheriger Terminabsprache möglich war, freuen wir uns nun, dass wir für einen Großteil der Anliegen der Bürger und Bürgerinnen wieder wie gewohnt zur Verfügung stehen können“, sagt Bürgermeisterin Ulrike Schmidt.

Wer beispielsweise einen neuen Personal- oder Reisepass beantragen möchte, kann dies ab kommender Woche wieder ohne Terminvereinbarung im Rathaus tun. „Bitte beachte Sie aber, dass es aufgrund hoher Besuchszahlen in den ersten Tagen zu längeren Wartezeiten kommen kann. Wenn möglich, kommen Sie bitte nicht alle direkt am ersten Tag“, so die Bürgermeisterin.

Im Rathaus gelten die bekannten Hygienevorschriften wie das Abstandhalten und das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung. In den ersten Wochen wird, wie im vergangenen Jahr nach der Wiedereröffnung des Rathauses, ein Ordnungsdienst die Besucherströme vor dem Eingang leiten. Bei hohen Besuchszahlen kann

es vorkommen, dass nicht alle Anliegen mehr im Rahmen der Öffnungszeiten bearbeitet werden können. Bürgerinnen und Bürger werden hierüber dann frühzeitig im Eingangsbereich informiert.